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江戸川区立春江小学校 

 校長 小林 勝人 

平成２４年度 春江小学校 学校評価アンケート集計結果について 

  先日お願いいたしました学校評価アンケート３回目と児童アンケートの集計結果が出ましたのでお知らせ

いたします。学校評価アンケートは母数が違いますが、割合に換算し1回目からの結果と並べて表示しています。 

６月回収数 511 10 月回収数 451 2 月回収数 461 

 

2 月 回収数 ７86 

裏面に主な自由記述の内容と分析結果をのせてあります。  
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２４年度 春江小学校 学校評価 年間比較
1よく出来ている 2大体出来ている 3あまり出来ていない 4出来ていない 5わからない



自由記述より主な内容 

・学校連絡メールやホームページの更新が迅速でとてもよい。（同様のご意見３通） 

・学校からの手紙などがホームページからみられるのがよい。（同様のご意見３通） 

・遊び場や運動場等が減ってしまうのが不安である。体力維持のための取り組みを充実してほしい。 

（同様のご意見４通） 

・担任の細かな配慮に感謝している。（同様の意見４通） 

・登校時のあいさつの尐なさが気になる。（同様の意見１２通） 

・ネットや携帯電話のモラルについて指導をしてほしい。（同様の意見３通） 

 

考察 

・「安全・安心な学校にする」の、肯定的評価の割合（よくできている・大体できているの合計）は年間を通じ

て９割を維持している。ただし「よくできている」への評価が年度末に減尐した。 

・「学力を向上させる」の肯定的評価は年間を通じて８割を超している。 

・「心と体の健康を身につけさせる」の肯定的評価は年間でみると減尐傾向である。 

・「いじめ虐待不登校のない心の通い合う学校にする」は「わからない」の評価が減り肯定的評価が増えている。 

・「学校を開き交流を広げる」は年間を通じて肯定的評価が９割を超しているが、「よくできている」への評価は

減尐している。 

・「学校応援団の活動を充実する」は肯定的評価が若干ではあるが増加している。 

ということがわかります。 

このことから、 

学校の教育・経営方針について、おおよそのご理解と評価は得られたと考えられます。しかし、その一つ一つ

については、「まだまだ十分に満足ということではない、さらに努力してほしい」という皆様の願いをくみ取る

ことができます。今後さらに、目に見える成果が得られるよう努力していきます。 

「心と体の健康」「いじめ虐待のない学校」については、校舎改築にかかわり皆様へご心配をおかけしている

ことがうかがえます。制限の中でできる限りの取り組みを行っていくよう努力していきます。今後も忌憚ないご

意見をいただけますようお願いいたします。 

ＰＴＡ活動や学校応援団の活動を含め、学校を開きともに児童を育てていく活動について、ある程度の評価を

頂けたと考えます。さらに充実していくためにも次年度も皆様のご理解ご協力をお願いいたします。 

登校時のあいさつについてのご意見が多くありました。引き続き学校でも指導をしていきます。ご家庭でも地

域でも、大人が率先して挨拶をする環境づくりにご協力ください。 

 

 

 

寄せられたご意見は、どれも示唆に富んだ貴重な内容でした。一つ一つのご意見を真摯に受けとめ、全教職員

で共有し、次年度の学校運営に役立てて参ります。 

これからも引き続きより良い学校になるよう教職員一同努力して参りますので、ご理解ご協力のほどよろしく

お願いいたします。 

 

 


